

03.12.97

Vom Marsch bis zum Tanz

Akkordeonring Steinbach lud zum Herbstfest ein

Backnang – Beim Herbstfest des Akkordeon-Rings Steinbach zeigten am Anfang der Veranstaltung die Nachwuchsspieler unter der Leitung von Simone Heinz ihr Können. Schwungvoll vorgetragen wurden die Stücke „Let's go“ und „Alter Bauern-tanz“. Der erste Vorsitzende des Vereins, Gerhard Ziegler, hieß sodann zahlreiche Besucher und Ehrengäste in der herbstlich geschmückten Halle willkommen.

Anschließend reichte er das Mikrofon an Joachim Mikeleit weiter, der von da an die Besucher durch den Abend führte. Die Gruppe der schon fortgeschrittenen Spieler unter der Leitung von Walter Krebs spielte den „Schiffsjungentanz“, der beim Publikum sehr gut ankam. Unter der Leitung von Petra Penz ging es weiter mit dem Akkordeonorchester Urbach. Sowohl beim „Slawischen Tanz Nummer 8“ als auch dem „Rondo“ nach einer Badisch-Pfälzerischen Volksweise waren Fingerfertigkeit gefragt. Beide Stücke wurden gefühlvoll vorgetragen. Das „Westside Story-Medley“, „Melodia in La menor“ und der „Ungarische Tanz Nummer 5“ von Johannes Brahms wurden von diesem Orchester meisterlich dargeboten. Begeisterte Zuhörer verlangten eine Zugabe. Mit „Samba

Negra“ verabschiedete sich das Orchester aus Urbach. Nach der Pause ging es weiter mit dem ersten Orchester des Akkordeon-Rings Steinbach. Unter der Leitung von Walter Krebs begeisterte es das Publikum mit der „Russischen Fantasie“.

Schwierige Passagen wurden von den sehr konzentriert spielenden Musikern souverän gemeistert. Man konnte ein deutliches Ansteigen des spielerischen Niveaus gegenüber dem Vorjahr erkennen. Beim schwungvoll vorgetragenen „Florentiner-marsch“ klatschten die begeisterten Besucher im Takt mit. Bekannte Melodien waren beim „Italiana-Potpourri“ zu hören, und beim schnellen „Foxy-Fox“ kamen die Liebhaber der leichten Unterhaltungsmusik voll auf ihre Kosten. Beim letzten Stück schnallte Walter Krebs selbst das Akkordeon um und unterstützte das Orchester beim „Zirkus Renz“. Die Zuschauer waren begeistert und forderten eine Zugabe. Mit dem Marsch „Anker hoch“ ging das erste Orchester von der Bühne. Es folgte nun das Ensemble ebenfalls unter der Leitung von Walter Krebs. Mit den Stücken „pluvia et sol“ und „Choral and Rock out“ beendete es das Programm und machte Platz für die Spielgruppe, die mit Tanzmusik unterhielt.

Akkordeon-Ring lädt zum Herbstfest ein

Backnang – Der Akkordeon-Ring Steinbach lädt am Samstag, 15. November, um 19.30 Uhr zu seinem Herbstfest in die Dorfhalle in Steinbach ein. Außer den drei Steinbacher Orchestern, dem Ensemble und der Spielgruppe, die mit Tanzmusik unterhält, wird auch das Akkordeonorchester aus Urbach zu hören sein.